
4 Pièces

110 m²

Réf. 4078-EBE

570 000 €

Pourrières
Maison à vendre (83910)
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M-OI  Pourrières  vous  propose  à  la  vente  à  la  vente  une  maison  de

famille  de  plain-pied  de  110  m2  dans  un  environnement  bucolique  et

calme  à  proximité  du  village  de  Pourrières  .La  maison  possède

également  un  grand  espace  au  sous-sol  d'environ  60  m2  dédié  au

rangement  et  avec  un  espace  de  vie  pour  un  adolescent  ou  une

chambre d'amis.La partie vie est composée d'un séjour de 31 m2 avec

un poêle donnant sur la terrasse d'environ 25 m2 exposée au sud, une

cuisine  fermée  avec  sa  terrasse  d'été  ombragée  ,  un  cellier  ,  3

chambres avec placard et une salle de bain avec toilettes .Au sous-sol

se trouve ...

M-OI Pourrières offers for sale a single-storey family house of 110 m2 in a bucolic

and  quiet  environment  near  the  village  of  Pourrières.The  house  also  has  a  large

space  in  the  basement  of  approximately  60  m2 dedicated  to  storage  and  with  a

living space for  a  teenager  or  a  guest  bedroom.The living area is  composed of  a

living  room of  31 m2 with  a  stove  opening  onto  the  terrace  of  approximately  25

m2  facing  south,  a  closed  kitchen  with  its  shaded  summer  terrace,  a  pantry,  3

bedrooms with cupboard and a bathroom. bath with toilet.In the basement there is

a DIY workshop, a bicycle/motorcycle ...
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